



# 地域の方々と共に

## 学校運営協議会、ロードフラー、ミシン指導

当たり前ですが、学校では様々な方にお世話になっています。今週は、特にその機会が多くありました。3日（月）には、やないづ学校運営協議会が行われました。学校からは、PTA会長様、そして校長、教頭が参加しました。他にも委員として参加された保護者の方もおられます。この会議は学校運営の改善や児童生徒の健全育成に取り組むことを目的とした組織で、昨年度発足しています。この日は第2回目であり、委員の皆さんと「柳津町の目指す子どもの姿」について話し合いました。なお、1回目の内容は、「やないづ教育ネット」に掲載されておりるので、お時間があるときにご覧ください。



4日（火）には、1年生が「ロードフラー」学習を行い西山地区の鹿野隆さんにご指導いただきました。5月の種植え、6月の苗植え（西山地区）に続き今回は柳津地区での苗植えです。西山地区では国道から西山小学校へ曲がる入り口に、柳津地区ではほっとinやないづ入口、町役場前、B&G体育館前入り口に植えました。鹿野さんは、現地の草刈りや水くれなどもしていただきいております。本当にありがとうございます。

5日（水）には、2年生の家庭科の授業に、地域学校協働活動推進委員で保護者でもある田崎祐美子さんにおいていただきました。コースター作りで使うミシン指導のお手伝いをしていただき生徒たちはスムーズに活動することができました。

これからも、地域の方々と共に教育活動を進めていきたいと思います。引き続き、よろしくお願ひいたします。



## 3年実力テスト

6日（木）、3年生は第1回実力テストを実施しました。定期テストとは多少異なり、入試の問題と形態が似ているタイプのものです。年7回を予定しています。真剣な表情で取り組む後ろ姿には、受験に向けた意識の変化を感じられました。進路を選択するひとつの資料として大切なものですので、1回1回を大切に進路実現に向けて取り組んでほしいと思います。



## 水泳授業 スタート

まだ梅雨は明けていないのですが、今週、会津若松市では37°Cを超える日もあり、毎日「暑い！」という言葉が行きかっています。プールに入ると、最初は「つめたーい！」と言っていた声もすぐ「最高！」に変わりました。とても気持ちよさそうです。

本校では、7月5日（水）をスタートに各学年水泳の授業を始めました。保健体育と養護教諭など常に複数体制で指導し、安全に行っております。



施設をお貸しいただいている柳津町B & G海洋センターの皆様には感謝しております。

保護者の皆様には、これからも水泳用具の準備等よろしくお願ひいたします。

## 授業参観、PTA講演会、保護者会、学年懇談会

来週14日（金）は、授業参観（午前中フリー参観）、教養委員会主催PTA講演会、保護者会全体会、学年懇談会が行われます。すでにご案内は配付しておりますので、詳細はそちらでご確認ください。1学期末を迎える、子どもたちの成長の様子をご覧いただくとともに、1学期を振り返ってお話ししたいことがありますので、お忙しいとは思いますがお子様のために足を運んでいただければ幸いです。

1学期も残すところ約2週間となりました。熱中症や感染症に注意して夏休みを迎えることを希望しております。保護者の皆様からもお声がけよろしくお願ひいたします。